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№ 10

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．新入会員挨拶……新
しん

村
むら

　淳
あつ

彦
ひこ

会員

	 10．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 11．幹事報告

	 12．出席報告

	 13．委員会報告

	 14．ニコニコボックス報告

	 15．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（10 ／８）……休　会（法定休日）

	 　（10 ／15）……

	 　　卓話　「和食の魅力・地産地消」

	 　　講師　有限会社小伴天代表取締役

	 　　　　　小伴天はなれ「一灯」

	 　　　　　店主　長
おさ

田
だ

　勇
はや

久
ひさ

	様

	 （紹介者　加藤大志朗	会員）

２．クラブフォーラム………〈社会奉仕委員会〉

　13：00	 　　卓話　「地区社会奉仕委員会活動報告」

	 　　講師　地区社会奉仕委員会

	 　　　　　委員長　杉浦　文雄	様

	 　　　　　環境保全担当副委員長

	 　　　　　　　　　谷定　貴之	様（犬山RC）

	 （紹介者　加藤　英樹	会員）

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30　19．散　会

出 席

会員総数　97名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　90名

欠　席　６名　　出席率　93.33％

前々回（９／３）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）９月20日、涼仙ゴルフ倶楽部にて、９月ゴルフ例

会を開催致しました。天候不良によりハーフでの競

技となりましたが、ハーフ49、ネット35.8にて伊藤

節夫会員が優勝されました。同時開催の寿杯は嶋津

孝久会員が優勝されました。

２）９月10日のガバナー補佐訪問に対してのお礼状が、

三河安城RCより届きました。

３）来年の２月３日（日）に開催される、65周年記念

事業「めざましクラシックス」のスペシャルゲスト

が、押尾コータローさんに決定しました。

幹 事 報 告

１）本日、新村淳彦会員が入会されましたので、会員

数は97名となりました。配属はフェローシップ委員

会となります。

２）ワールドフードふれ愛フェスタのチケットをメー

ルボックスに配布させて頂きましたので、ご確認を

お願いします。

３）本日例会終了後に事務局にて理事会、中長期委員

会を開催しますので、関係の方はご出席をお願いし

ます。

委 員 会 報 告

●クラブ社会奉仕委員会

１）「北海道胆振東部地震」義捐金のお願いです。ボッ

クスを回しますのでよろしくお願いします。
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会 長 あ い さ つ

鈴木文三郎

　天高く馬肥ゆる秋と言われる10月

に入りました。今日は、乗馬をやっ

ている私の大好きな馬についてお話

します。

　今から約5,000年前、それまで食

料として狩猟の対象であった馬の家

畜化が始まりました。人が馬の速く

走る能力や持久力に着目し、輸送・移動の手段として利

用するようになったからです。

　近代に入り、自動車など文明の利器の発達と引き換え

に馬の需要は急速に減少し、また農業の機械化により農

耕馬の活躍する場も少なくなってきました。世界的に見

ても、娯楽用の競走馬であるサラブレッド種こそ残され

ていますが、一時200品種以上あった馬品種の数は減少

の一途を辿っています。

　しかし最近では、競馬以外にも乗馬を通じたホースト

レッキング（人馬と自然とのふれあい）やホースセラピー

（障碍者の機能回復や情緒教育）に注目が集まっています。

　そもそも、馬は人間に乗られるために生まれてきたよ

うな動物であり、以下５点に示すように、人間の乗り物

として非常に好都合な体型と特性を持っています。

1．性格がおとなしく、なつきやすい

馬は社会性が強く、群れる傾向を持っていて人間にな

つきやすい性格を有しています。

2．適度な体格

なつきやすい上に友好的な動物としてはゾウもいます

が、大きすぎて一般人が家族の一員として養うのは難

しいですが、人間より多少大きい馬は、適度な体格と

言えます。

3．足の速さ

サラブレッドなら時速60kmで走る能力がありますし、

一般的な乗用馬や馬車馬でも時速40 ～ 50kmくらい

は出ます。馬がいなかったら、戦国時代の戦争の場面

など、人類の歴史はだいぶ変わっていたでしょう。

4．乗り心地

肉食獣は、背骨を湾曲させて全身を使って走るため、

その背中に乗っているのは至難の業であるのに対し、

馬は足の筋肉を使って走り、背骨は真っすぐのままな

ので、揺れは比較的少なく、乗り心地が良いです。

5．歯の構造

ある意味最大のポイントですが、馬の歯並びは奥の方

の一部に隙間が空いており、ここにハミを噛ませるこ

とで容易に制御することができます。

　このように、馬は人間の乗り物として非常に好都合な

体型と特性を持っていて、まさに人間に乗られるために

生まれてきた動物であると言えます。

　乗馬やホーストレッキングは何歳からでも始められる

生涯スポーツです。71歳でロンドンオリンピックに出場

した、法華津寛氏は、2020年の東京オリンピックに出場

すれば、79歳でギネス記録となります。

　　　　　　

　皆さんも是非、今から乗馬を始められてはいかがで

しょうか。

ダイヤモンド婚式のお祝い

坂　　　茂 会員

太田　　保 会員

金婚式のお祝い

　前田　孝司 会員

米 寿 の お 祝 い

太田　　保 会員
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傘 寿 の お 祝 い

大音　祖瑛 会員

喜 寿 の お 祝 い

　深谷　稔彦 会員

お 祝 い

10月の会員の誕生日…坂茂、太田保、野村重彦、堀正剛、

内藤耕造、大音祖瑛、深谷稔彦、塚本幸夫、室殿豊、

新海伸二、中村育生、山下雅則、寺田博正会員。

配偶者の誕生日…羽田孝子（育哉）、加藤多津枝（哲也）、

下谷裕子（敏朗）、田中恵里子（正之）、出口うつみ

（達也）、磯部亜理佐（浩平）、加藤未友紀（大志朗）、	

盛田ともみ（高史）様。

結婚記念日…坂茂、太田保、大音祖瑛、堀正剛、盛田豊一、

前田孝司、杉浦世志朗、太田宗一郎、加藤真治、河内利夫、	

新村淳彦、兵藤文男、横山宜幸、石川泰隆、加藤英樹、

深谷嘉英、深谷稔彦、磯部浩平、鬼頭一浩、近藤洋一

会員。

10月度入会記念日…吉原孝彦、池田直樹、近藤洋一会員。

新 入 会 員 紹 介

氏　　名　新
しん

村
むら

　淳
あつ

彦
ひこ

生年月日　昭和32年６月28日

推	薦	者　鈴木文三郎	会員

職業分類　自動車用電装部品製造

事業所名　株式会社デンソー

役	職	名　常勤監査役

所属委員会　フェローシップ委員会

クラブフォーラム

卓話　「地区社会奉仕委員会活動報告」
講師　クラブ社会奉仕委員長　加藤　英樹	様

地区社会奉仕委員会委員長　杉浦　文雄	様

地区社会奉仕委員会	　　　　　　　　　　

環境保全担当副委員長　谷定　貴之	様

クラブ社会奉仕委員会

　委員長　加藤　英樹

　本年度社会奉仕委員会の委員長を

務めております。加藤英樹です。

　地区社会奉仕委員長の杉浦委員長

と谷定副委員長さまのお話の前に、

私の方からも地区社会奉仕委員会の

活動を紹介したいと思います。

　まずは昨年度の報告書からご紹介したいと思います。

報告書218ページに及ぶもので、事務局の方もいないの

ですべて委員会メンバーが作られた手作りであります。

　たぶん杉浦委員長としてはそれぞれのRCで活用して

もらいたいし、紹介もしてほしいものだと思います。私

が代わりに紹介したいと思います。

　南尾張分区は半田RC以下７クラブ。西尾張分区一宮

RC以下９クラブ。

　東尾張分区では瀬戸RC以下11クラブ。西名古屋分区

では名古屋RC以下11クラブ。

　東名古屋分区では名古屋北RC以下11クラブ。東三河

分区では11クラブ。

　西三河中分区では10クラブ。西三河分区では９クラブ。

　そして最後にRCC活動の報告が10活動が掲載されて

おります。

　RCの社会奉仕活動は、災害支援活動、自然保護活動、

障害者、要介護者などへの支援活動、地域清掃活動、恵

まれない子供たちへの支援、古典等の文化継承と青少年

の健全育成、子供たちの健全育成と地域サポート活動等

があります。

　ここでは我々刈谷RCと大府RCの活動を報告申し上

げます。

　刈谷RC　「一人一本の植樹」

　大府RC　「大府市ふれあいボーリング大会」

地区社会奉仕委員会　

委員長　杉浦　文雄	様（刈谷 RC）

　地区社会奉仕員会に出向させてい

ただいています杉浦文雄です。

　 ロ ー タ リ ー 地 域 社 会 共 同 隊

（RCC）は、ロータリークラブ会員

以外の人びとが、ロータリーの取り

組みに賛同し、地域社会のためにボランティア活動をす

るグループです。RCCメンバーは、地元地域のプロジェ

クトを計画・実行したり、ロータリークラブのプロジェ

クトに協力します。RCCと協力することで、クラブに

は以下のようなメリットがあります。
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①	地元住民が地元の問題に責任を持って取り組むための

力を与えることによって、地域が抱える問題への解決

策を見つける

②	計画、実行、モニタリングといったプロジェクトのす

べての側面で地元住民に参加してもらうことで、プロ

ジェクトが持続可能なものとなる

③	地元住民のメンターとなり、彼らにプロジェクトを先

導してもらうことによって、リーダーを育成する

　本日は、谷定環境保全担当副委員長に来ていただきま

したので、社会奉仕とRCCについて紹介させていただ

きます。

地区社会奉仕委員会　

副委員長　谷定　貴之	様（犬山RC）

　環境保全担当の犬山ロータリーク

ラブの谷定貴之です。

１．愛知県環境委員会　委員に選出

されており、本年の第１回会議に

出席しました。COP10以降2020年	

までにどう目標を達成するかということを、ほぼ大学

の先生ばかりの中で話し合いました。ロータリークラ

ブとしては着実にできうる活動を継続的に実施してい

ることで、多くのクラブ活動事例を発表することが可

能であり、成果が大げさなものでなくとも、しっかり

継続して保全にかかわっていることを県にも伝えるこ

とができています。

２	．本年も一つでも多くの活動成果を収集し、ロータ

リークラブの地に足の着いた活動を各クラブの皆様に

フィードバックしつつ、クラブ、県に伝えさせていた

だきたいと考えております。

　昨年度は貴クラブにおかれましては、植樹を実施して

いただいております。本年度もよろしくお願いいたしま

す。

第 ４ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．10月・11月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．職場例会について	 〈職業奉仕委員長〉

３．健康診断について	 〈職業奉仕委員長〉

４．学校訪問コンサート協賛について

	 〈社会奉仕委員長〉

５．ポリオプラス基金について

	 〈ロータリー財団委員長〉

６．「カウントダウン」イベント後援について

	 〈幹　事〉

７．その他

Ⅲ　会場監督の所見

　　　　　　

９月度刈谷RCゴルフ例会

平成30年９月20日㈭

於：涼仙ゴルフ倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 伊藤　節夫	 49	 13.2	 35.8

	 ２　位	 加藤　正則	 47	 10.8	 36.2

	 ３　位	 都築　浩介	 45	 	 8.4	 36.6

	 Ｂ　Ｂ	 野村紀代彦	 63	 18.0	 45.0

寿杯刈谷RCゴルフ例会

平成30年９月20日㈭

於：涼仙ゴルフ倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 嶋津　孝久	 43	 	 8.4	 34.6

	 ２　位	 小林　祥浩	 48	 12.0	 36.0

	 ３　位	 盛田　豊一	 44	 	 7.2	 36.8

	 Ｂ　Ｂ	 伊藤　節夫	 49	 	 8.4	 40.6


